



## Compte rendu Commission vétérans 18 mars 2025

Présents : Mesdames Corinne Any-Nathalie Bret-Angélique Baur-Alex Any--Luis Lecomte-Philippe Charton-Philippe Pagni- Christophe Peultier - Yvon Papelier

Excusé : Lucien Bolle- Stéphane Perrin-Yves Baumont (représentant des arbitres)-

### Ordre du jour

#### Futnet vétérans

#### Championnat vétérans

#### Futsal

#### Regroupements des plus de 50 ans

#### Foot en marchant

#### Théâtre sur les violences dans le sport

#### Questions diverses

Une animation Futnet est prévue dans les clubs demandeurs puis un regroupement le jeudi 3 avril à Vincey à 20h00. Tous les clubs peuvent envoyer au moins une équipe qui se compose de trois joueurs.

Le championnat vétérans est plutôt haché par les remises de rencontres ( 10 matchs remis dans le groupe A et 6 dans le groupe B)

La commission qui avait répondu aux vœux des clubs dans ce type d'organisation, s'interroge sur le bien fondé de celle-ci. Nous reverrons si la prochaine saison sera identique ou revenir aux matchs aller-retour.

La rencontre en futsal le 22 février dernier s'est bien passée. Trois arbitres et globalement un bon comportement des joueurs. Bilan : bonne journée et remerciements au club de Hadol pour leur accueil.

Les rencontres amicales des plus de 50 seront organisées le vendredi 18 avril sur deux sites à savoir :

A Vincey pour les clubs de Neufchâteau – Avière – Nomexy – Hadol

A Eloyes ou Cheniménil pour les clubs de Cheniménil – Eloyes – Ramonchamp – Arches

Il y aura confirmation pour les horaires et la participation effective des clubs. Là également il est plus agréable pour les organisateurs de connaître avec suffisamment d'avance l'assurance de la venue des clubs.

Le foot en marchant prend son envol dans le district des Vosges et notre président Alex est le référent Grand Est pour cette activité.

Nous avons donc les regroupements à Avière le samedi 19 avril ( initiation et petites rencontres)

Une demande également du club de La Chapelle aux Bois le samedi 3 mai. D'autres clubs également se sont positionnés, Corcieux, Ramonchamp, Etival. Cela reste à valider pour déterminer quel type d'organisation sera mise en place. Contact à faire avec président Alex.

Une finale « Grand Est » sera organisée pour le foot en marchant. Cela correspond à la montée en puissance cette nouvelle activité dans le district, dans la région et au niveau national.

Alex a réussi à obtenir un créneau pour l'occupation d'un terrain afin de regrouper régulièrement les joueurs et joueuses. En accord avec le club d'Arches que l'on remercie puisque ce sera sur le créneau du club le mercredi à 19h45 à la plaine de Soba sur le synthétique.

Fin de la réunion à 19h40

Le secrétaire

Y.Papelier

Le président

Alex Any